

O-F 12 mars 2015

### Fac Pasteur : la réaction de Rennes en Sciences

Dans un communiqué, l'association Rennes en Sciences, revient sur le débat qui s'est tenu lundi en conseil municipal sur l'avenir de la Fac Pasteur.

« La Ville évoque sa volonté, pour cette nouvelle phase, de ne faire appel qu'aux personnes et structures ayant participé à l'opération « Université foraine ». On prend les mêmes et on recommence ! Et on écarte toutes celles et tous ceux qui, comme nous, association

Rennes en Sciences, place Pasteur et comme bien d'autres, ont condamné et dénoncé la démarche précédente... Rennes en Sciences va continuer à faire ses propositions autour d'un projet de valorisation du patrimoine scientifique et technique et de diffusion de la culture scientifique. »

Lundi, il a été rappelé en conseil que l'association Rennes en Sciences sera également consultée.